



Presupuesto se empieza a dictaminar el miércoles: quitarán recursos al Poder Judicial y a organismos electorales y autónomos

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputadas determinó que la discusión para determinar el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025 comenzará este miércoles 11 de diciembre y se podría extender hasta el jueves 12 de diciembre.



"Nuestro propósito es que el jueves hayamos concluido este ejercicio de presupuesto. Entonces estamos en eso, en esa situación, en esa consideración de que el jueves podamos concluir", declaró el diputado **Ricardo Monreal**, presidente de la Jucopo.

Monreal detalló que se están haciendo ajustes al presupuesto enviado por la presidenta Claudia Sheinabum y que se buscará reducir el monto designado al Poder Judicial y a los organismos autónomos y electorales.



Por su parte, los rubros en los que se reasignarán alrededor de 30 mil millones de pesos destinados anteriormente a los tres sectores mencionados son:

Educación

Universidades públicas

Infraestructura carretera

Caminos artesanales

Campo Mexicano

Cultura

El diputado morenista afirmó que buscará que el presupuesto reasignado a Cultura beneficie al Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y al Instituto Nacional de Bellas Artes (INBAL).

Monreal declaró que probablemente más tarde enviarían el proyecto de presupuesto "para que las comisiones puedan trabajar".

Además del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2025, la Cámara de Diputados discutirá esta semana las tres reformas a las leyes secundarias del Poder Judicial y otras tres leyes en materia de igualdad sustantiva.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/9/presupuesto-se-empieza-dictaminar-el-miercoles-quitaran-recursos-al-poder-judicial-organismos-electorales-autonomos-130206.html>